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今週のお祝い

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／小谷維夫 ●幹事／永島清孝 ●会報／足立博俊

会員数84名

「自分にチャレンジ ! 自分に奉仕 ! そして、ロータリーを楽しもう ! 」

今週のお祝い

結婚記念祝： 3日 荒川圭三君 、伊藤慎哉君
13日 宮本守君 17日 西村正男君 23日舩田正
一君 30日 池淵建夫君

会員数84名

会長挨拶

皆さん、お帰りなさい。
今月はロータリー財団月間でございます 本日

また出入りの業者さんも、絶対に風邪ひきの人はお断
りです。それくらいします。職員さんがインフルエンザ

な と 間 ど出勤停 す や く が今月はロータリー財団月間でございます。本日
の卓話で、石部理事から財団、また寄付につい
て解り易くお話していただきます。それから本日
例会終了後、次年度の役員理事を選ぶための
年次総会を開きますのでよろしくお願いします。

今週の土曜日、１２月１日お昼過ぎから通称Ｙ
ＡＪＩＮスタジアムにおきまして当クラブ主催で「桜
の記念植樹と記念碑の除幕式」を行います。こ

になると、５日間ほど出勤停止ですので人のやりくりが
大変です。アルバイトの方も増えます。ノロウイルスも
要注意です。福祉施設は１２月から本当に大変です。

みなさんも風邪などひかれませんように、元気にお
過ごしください。

幹事報告

１ 本日例会後 年時総会記 植樹 記 碑 除幕 行 。
れは財団と新世代活動委員会の共同ですすめ
た“新地区補助金対象事業”でありまして、桜の
木２０本を子供たちと植えるものです。ご参加の
皆様、よろしくお願いします。

さて、私の職場は介護老人福祉施設で、９４名
の入所者、デイケアが３０名、役職員約９０名で
すが、これからが大変な季節です。何かと言いま
すとインフル ンザです 大体１１月のはじめに

１．本日例会後、年時総会
２．11/17鳥取県インターアクト指導者講習会寄稿のお

願い（ガバナー事務所より）
３．2013年国際大会登録のお願いとお知らせ

12/15までに登録完了された方に限り登録料（$265）
をガバナー事務所負担

４．『ポスターセッション参加募集』のご案内（平和フォー
ラム広島 ホスト委員会より）

５ 青少年交換派遣学生 大塚美月さんより１１月分報告すとインフルエンザです。大体１１月のはじめに
はワクチン接種を終えますが、それでもインフル
エンザが中に入ります。１２月から５月くらいまで
半年間は、その対策に大変なのです。体調の悪
い職員は出勤させないとか、各階の接触を避け
るとか、家族の面会も制限するなどいたします。

５．青少年交換派遣学生 大塚美月さんより１１月分報告
書

６．例会変更のお知らせ
倉吉中央RC12/12（水）夜間例会

ビジター受付あり（事務局）

次回プログラム
12/5   「ロータリーの友」 紹介

雑誌委員会リーダー 北沢 薫 会員
「今年のインフルエンザについて」

伊藤慎哉 会員
12/12 「 未定 」 Inbound 学生 William君

「政権交代後の株価傾向」 大濱宏一会員

今後の行事予定
12/19 クリスマス会

（ホテルサンルート米子）
12//26 休会 （定款第６条）

1/2 休会 (振替休日）
1/30 クラブ協議会

（ホテルサンルート米子）



＜ プログラム ＞

「ロータリー財団の使命」

ロータリー財団委員長 石部 裕一 会員

今日は、皆さんに気持ち良くご寄付をお願いしたい、ということでロータリー
財団のことをお話させていただきます。まずこのビデオを見てやってください。

～ビデオ～

ロータリー財団は、いろいろな事業をしてきています。ポール・ハリス記念基金が作られたりそれからさ
まざまな国際親善基金があります。これまでに１０億ドル以上が集まり、ポール・ハリス・フェローは１００
万人以上います これらの歴史を踏まえ３年前から 未来夢計画というのが作られました これはグロ万人以上います。これらの歴史を踏まえ３年前から、未来夢計画というのが作られました。これはグロー
バル補助金と新地区補助金に分けられます。２０１０年から１００のモデル地区が世界で指定され、当地
区も選ばれております。今年の事業には３年前になされた寄付が、グローバルに50％、地区に50％使わ
れるということです。地区の補助金にもグローバルな補助金にも申請できます。

さまざまな事業例があり、先ほどお話のありました植樹の事業も新地区補助金でやるプログラムとして
作りました。結構あれこれガバナー事務所とのやり取りをして作ります。皆さんにはできるだけ多くの方に
参加して頂きたいです。

実はもう来年のプロジェクトの申請が３月締め切りですので、次年度の申請を作り上げないといけませ実はもう来年のプ ジ クトの申請が３月締め切りですので、次年度の申請を作り上げないといけませ
ん。当クラブは、これから検討して進めていかねばならんと思っております。
これらのために寄付をお願いしたいわけでして、一人当り＄140のご寄付をお願いします。前ガバナー

が「米子東は寄付が少ない」とガバナー訪問の時におっしゃいましたが、調べてみましたら、そこそこ頑
張っているようです。ですので昨年並みにお願いします。

グ「グレン＆千杯第９回ロータリー選抜野球大会を振り返って」

米子東ＲＣ 野球同好会 岩崎 稔キャプテン

まずもって小谷会長をはじめ会員の皆さんには、本当にお世話になりまして
ありがとうございました。お蔭さまで充実した大会ができたのでは、と感じてい

ます。特に全国からいらした皆さんから、楽しかったとか、おいしいものがあったとか、良い環境で野球が
出来たとか言 ただ おり 大変喜ん ただけたように 思 ます 意外と岸本 グ ドが出来たとか言っていただいており、大変喜んでいただけたように、思います。意外と岸本のグランドが、
冠雪した大山を間近に仰ぎみることができ、喜んでいただけました。

野球とはいえ、ロータリー活動の一環として会員増強とか、会員の親睦とか、積極的に例会に出ると
いったことに役立つツールになっていると、よそのチームの方からお聞きしました。我がチームも、積極的
にロータリー活動に関わるよう気持ちを新たにいたしました。

今回の大会期間中、種田さんのところに素晴らしい写真をお世話になりましたが、その写真でスライド
ショーを作りました。ＷＢＣのジャーニーの曲にのせてカッコ良い映像をご覧いただければ、と思います。

～スライドショー～スライドショ
最後は、井上監督のこの写真で締めようと、決めておりました。

ご清聴ありがとうございました。

12/1（土） 桜記念植樹 （YAJINスタジアム） （やまつみスポーツクラブジュニア会員と共に）


